

Aktuelles aus der Pflegewohngruppe Rössli

100. Geburtstag! Am 10. November fand ein Grossereignis statt: Eine Bewohnerin durfte ihren 100. Geburtstag feiern! Das hat's in unserer 13. jährigen Firmengeschichte noch nie gegeben. Hüntwanger Schulkinder brachten der Jubilarin ein Ständchen.

Fahrtwind und viel frische Luft: Der goldene Herbst ist da und diese Tage nutzen die betagten Bewohnerinnen und Bewohner der Pflegewohngruppe Rössli gerne für Ausfahrten mit dem Velo. Ja, Sie haben sich nicht verlesen.

Die neuste Anschaffung des Rösslis ist ein dreirädriges Fahrrad mit zwei Plätzen. Beide Passagiere treten, nebeneinander sitzend, in die Pedalen und werden dabei von einem Elektromotor unterstützt. Sitze mit Gurten gewährleisten sogar Rollstuhlfahrern Sicherheit.

Die Ausfahrten durchs Dorf, auch schon bis nach Wasterkingen, sind sehr beliebt. Obwohl unsere BewohnerInnen begreiflicherweise seit Jahren nicht mehr auf einem Fahrrad sasssen, wissen sie noch genau wie das alles geht. Nach dem Motto. „Wänn's mal häsch chönne, verlernsch es nie.“ Mit strahlenden und leuchtenden Gesichtern genießen wir den Fahrtwind und die rasante Fortbewegung. Die frische Luft tut gut, animiert zum Erzählen von früher und lässt gut schlafen. Auf dem Fahrrad scheinen unsere BewohnerInnen 30 Jahre jünger zu sein.

Das flache Gelände in Hüntwangen ist für Ausfahrten ideal. Das Team der Pflegewohngruppe freut sich sehr über die gelungene Anschaffung, die zwar teuer war, aber den BewohnerInnen unverhoffte Freiheiten und Möglichkeiten verschafft. Bestimmt sichten Sie das Rössliveloo einmal im Dorf. Wenn Sie nicht warten mögen, freuen wir uns, wenn Sie auf eine Probefahrt bei uns vorbeikommen.

Aktuelle Nachrichten aus dem Rössli finden Sie stets auf der Website www.wohnguppe-roessli.ch

Die Pflegewohngruppe Rössli wünscht Ihnen schon einen guten Ausklang von 2015 und einen erfolgreichen Start ins neue Jahr.

Herzlichst, das Rössliteam

